

Vos questions / nos réponses

Injection mal faite

Par [Profil supprimé](#) Postée le 16/04/2016 18:39

On m'as injecté de la.3mmc mais la personne était pas trop expérimenté et moi même je suis débutant du coup l'injection s'est faite mais pas dans la veine et la j'ai un bras enflé que dois je faire cela va t il se résorbé ?? J'ai un peut peur merci ...

Mise en ligne le 18/04/2016

Bonjour,

Un ami vous a injecté de la drogue mais comme il est très peu expérimenté c'est passé à côté. A présent votre bras est gonflé. Nous comprenons votre inquiétude.

Lorsque l'injection passe à côté de la veine en général il faut immédiatement arrêter, retirer l'aiguille et comprimer fermement. S'il persiste une zone douloureuse, rouge et gonflée, on peut appliquer des compresses alcoolisées (alcool à 70°) ou, à défaut, imbibées d'eau salée et les maintenir en place plusieurs heures au moyen d'une bande.

En cas de fièvre, de difficultés respiratoires, de douleur disproportionnellement élevée ou de détérioration rapide de l'état de la plaie (d'heure en heure) et dans le doute, nous vous conseillons de consulter votre médecin pour être sûr qu'il n'y a pas d'infection.

En bas de page vous trouverez le lien vers une plaquette d'information de l'INPES sur les risques liés à l'injection mais aussi des conseils de prévention ainsi qu'un guide sur les techniques d'injection.

Prenez soin de vous.

[Les risques infectieux liés à l'usage de drogues par voie intraveineuse](#)
